

EHBm Erich Lienhart vollendet sein 50. Lebensjahr



Foto: Koren, Köflach

Am Samstag, dem 18. August 1984, vollendet ein verdientes Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach, Ehren-Hauptbrandmeister Erich Lienhart, im Kreise seiner Familie sein 50. Lebensjahr.

Der Jubilar, wohnhaft in der Barbarasiedlung, F-Straße Nr. 4, trat bereits am 23. März 1952 in die FF Köflach ein und versah dort uneigennützig und gewissenhaft seinen Dienst zum Wohle der Mitmenschen. Er, der alle Chargen bis zum Brandmeister durchgemacht hatte, war zu jeder Tages- und Nachtzeit bereit und zur Stelle, wenn es wieder einmal galt, in Not geratenen Menschen zu helfen.

Solcher Einsatz brachte auch verdiente Auszeichnungen mit sich: So erhielt EHBm Erich Lienhart die Verdienstzeichen 2. und 3. Stufe des Landesfeuerwehrverbandes Steiermark, das steirische Feuerwehrleistungsabzeichen in Eisen, Medaille und Urkunde für 25jährige Feuerwehrzugehörigkeit sowie die Hochwassermedaille in Bronze.

Der gelernte Glasmacher, der, abgesehen von den eineinhalb Jahren, in denen er im Bergbau gearbeitet hatte, von der Pflichtschulzeit bis zum heutigen Tage in der Glasfabrik Köflach tätig ist, ließ sich dann über eigenes Ersuchen 1984 in den zweiten Stand versetzen und wurde aufgrund seiner Verdienste zum Ehren-Hauptbrandmeister ernannt.

Auch die Weststeirische Volkszeitung gratuliert EHBm Erich Lienhart zu seinem Geburtstag und wünscht ihm noch viele Jahre der Gesundheit und der Zufriedenheit.